

理学療法学科	氏名	自己紹介	訂正
理学療法学科	吉田 幸史 Yoshida Kohji	理学療法士になり31年が、その中でも教員として19年が経ちました。多くの学生と接して色々な事を学ばせて頂きました。まだまだ、学術的にも人間的にも成長をして、皆さんに還元できるように頑張ります。理学療法の面白さや職業的魅力を伝えられるように講義では臨床例を入れながら進めていきます。	
教員	北村 勝 Masaru Kitamura	自分が学生だった頃と比べて、理学療法士になるために学ぶ内容も取り巻く環境も大きく変わり、日々一生懸命学んでいる皆さんを見て感心している毎日です。とともに、自分も新たに学ぶべきことが多く、日々頑張らねばと自らに言い聞かせています。どんな些細なことでも皆さんのお力になることができれば嬉しいです。いつでも声をかけてください。	
教員	富永 恵理 Tominaga Eri	現在2年生の担任をしています。教員となって長い年月が経過する中で、入学してから卒業までの学生たちの成長に、いつも驚かされ、嬉しく思う日々を送っています。現在の2年生もどんどん頼もしくなってきており、将来、理学療法士となって活躍するのが今からとても楽しみです。4年間、学ぶことが多く、悩んだり、辛いこともあると思いますが、いつでも相談に乗りますし、楽しい学生生活を送れるようできる限りのサポートをしたいと思っています。	富永→富永
教員	近藤 伸英 Kondo Nobuhide	今の超高齢社会における医療・介護福祉の場において、理学療法士の活躍がますます期待されています。病院以外で活躍する理学療法士も増えており、これから理学療法士には時代の変化にいかに対応できるかが求められています。ぜひ当校で4年間学び、地域社会で活躍できる理学療法士を目指しましょう！	
教員	菊川 拓郎 Kikukawa Takuro	今年度4年生の担任をしています、菊川と申します。20歳近く離れている学生のテンションに合わせながら日々業務を行っています。学生の性格などに合わせしっかりとサポートし、信頼し合える関係性を築いていきたいと思っています。4年生は臨床実習・就職活動・国家試験合格と忙しいとは思いますが、最後の学生生活遊びも勉強も全力で楽しみましょう！	
教員	小橋 泰文 Kohashi Yasufumi	北見で理学療法士として働き、2013年に当校に着任しました。当校の8期卒業生もあります。現在は28期生となる1年生の担任を務めています。元気にあふれる今年の1年生は、ちょうど20年下の将来が楽しみな頼もしい後輩です。学生の皆さんとの多様性や可能性を信じ、その成長を後押しできたらと思って関わっております。どうぞよろしくお願ひいたします。	